



Dikenal Sederhana dan Konsekwen, Dodo SP Mendapat Dukungan Masyarakat Kapuas

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.PPWI.OR.ID

Oct 17, 2024 - 18:26



Dodo, SP Bakal Calon Wakil Bupati Kapuas Periode 2023-2029

KAPUAS - Bakal calon Wakil Bupati (Bacabub) Kabupaten Kapuas, Dodo, SP

mendapat dukungan masyarakat di Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak tahun 2024 ini.

Eks Camat di Kecamatan Kapuas Tengah ini, dikenal oleh masyarakat sebagai seorang kepala wilayah yang akrab dengan warga dan konsekwen dalam pekerjaannya sebagai pelayan atau abdi negara.

Dalam Konstelasi Politik saat ini, dirinya bersama mantan Ketua DPRD Provinsi Kalimantan Tengah (Kalteng), H. Muhammad Wiyatno maju sebagai peserta di Pilkada Kabupaten Kapuas masa bakti 2024-2029.



Keduanya diusung Partai politik PDI Perjuangan, Partai Demokrat, Partai Amanat Nasional (PAN) dan Partai Persatuan Pembangunan (PPP) dengan nomor urut 1 (Satu).

Rabani pensiunan PNS yang berdomisili di wilayah Kecamatan Kapuas Tengah, mengharapkan agar Dodo, SP bersama pasangannya H. Muhammad Wiyatno, SP bisa terpilih memimpin Kabupaten Kapuas kedepannya.

"Semasa beliau menjabat Camat Kapuas Tengah, sosok beliau dikenal baik dan suka bergaul. Selain itu orangnya ramah, masyarakat Pojon mengharapkan agar beliau terpilih nantinya," kata Rabani, warga Pojon Kecamatan Kapuas Tengah.

Ditambahkannya kembali, sosok Dodo sebagai Camat Kapuas Tengah, selalu memperhatikan kepentingan warganya, dan konsekwen dalam tugas.

Unggan tokoh pemuda desa Mandomai Kecamatan Kapuas Barat inipun menerangkan, kehadiran Dodo dalam Pilkada Kabupaten Kapuas, akan menambah suasana peta politik di kota Air ini akan semakin sengit dalam menarik simpati pendukungnya.

Selaku tokoh kepemudaan di Kecamatan Kapuas Barat, dirinya juga mengenal sosok Dodo, walaupun tidak pernah menjadi Camat di Kecamatan Kapuas Barat.

"Warga Kecamatan Kapuas Barat mengenal sosoknya, mendukung Wiyatno dan Dodo untuk menjadi Bupati dan Wakil Bupati Kapuas," ucap tokoh kepemudaan Kapuas Barat ini menutup dukungannya.

Untuk diketahui, Dodo SP sebelum nya sebagai Camat di beberapa wilayah di Kabupaten Kapuas, dan terakhir menjadi Camat di Kecamatan Pasak Talawang.

Saat ini mengundurkan diri sebagai Aparatur Sipil Negara dan ikut sebagai bakal calon wakil bupati Kabupaten Kapuas. (//)